

morena por Iztapalapa

Ernestina GODOY DIPUTADA FEDERAL DISTRITO 4





Diputada de

morena por Iztapalapa

Podemos construir un México diferente

 \mathbf{S} oy Ernestina Godoy Ramos, mujer de izquierda, honesta, trabajadora, madre amorosa, abuela de dos maravillosas niñas, soy abogada por la UNAM y siempre he puesto mi profesión al servicio de la gente.

Como servidora pública, fui parte del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y juntos enfrentamos el proceso del desafuero; con Clara Brugada en la Procuraduría Social y en el Gobierno Popular de Iztapalapa, impulsamos programas sociales amplios para hacer efectivos los derechos sociales de todas las personas.

Actualmente, soy diputada federal de **morena** por Iztapalapa, y hoy rindo cuentas ante la valiente y hermosa Iztapalapa, igual que cuando desempeñé funciones de legisladora local. Mi trabajo legislativo en la Cámara de Diputados lo he enfocado en el fortalecimiento de nuestras leyes para eliminar la corrupción, transparentar el ejercicio gubernamental, en luchar por más recursos para las familias mexicanas y garantizar tus derechos sociales.

Comparto un sueño junto a miles de mexicanos que pensamos que México merece mejor destino. Vamos juntos por el cambio verdadero.

ERNESTINA GODOY RAMOS

Diputada de **morena** por Iztapalapa





Vamos a cambiar lo que está mal; **morena** terminará con la corrupción en el país, acabará con los negocios y robos que hacen los gobiernos al amparo del poder público.

Vamos por un cambio verdadero, que mejore la vida de las familias y sus comunidades, que ponga el presupuesto al servicio de la gente y dé la solución a sus problemas.

Queremos un país con empleo y salario digno; con seguridad y justicia; con mejor educación y salud; con niñas, niños y adultos mayores protegidos y reconocidos en nuestras leyes; con agua potable suficiente y de calidad; que respete los derechos humanos; sin corrupción ni abuso de poder; que proteja e impulse a las mujeres. **morena** lucha por la felicidad de todas y de todas.

MOTENAla esperanza de México

Seguramente has escuchado que un diputado es aquel que gana mucho, pero no hace nada, que las Cámaras del Congreso no sirven ni para bien ni para mal. **morena** llegó a la Cámara de Diputados a dignificar la función legislativa y tiene que ganar el Congreso para revertir las reformas estructurales que tanto daño han hecho al pueblo de México.

Si cumples con los requisitos para acceder a los programas sociales llama a la Secretaría de Desarrollo Social 5345-8265 http://www.cms.sds.cdmx.gob.mx/ Instituto del Adulto Mayor 5208-3583 http://www.adultomayor.cdmx.gob.mx/



morena diferente

- Las y los diputados de morena donamos la mitad de nuestro salario para crear universidades que otorguen nuevas oportunidades a los jóvenes
- Renunciamos al seguro de gastos médicos, automóviles de lujo y celulares
- Rechazamos el desvío de recursos públicos mediante la práctica del moche

- Nos opusimos al incremento de las gasolinas, impulsado por el PRD, PAN y PRI
- Con fuerza, defendimos el sistema de ahorro de los trabajadores afiliados al ISSSTE
- Propongo que los mexicanos elijan con voto libre y directo a los Ministros y Magistrados del Poder Judicial, para que la justicia sea pareja y deje de estar al servicio de los poderosos



morena impulsa una Constitución social

Que garantice el derecho humano al agua

Que otorgue autonomía a las alcaldías

Que garantice servicios públicos eficientes y de calidad

Que reconozca los derechos de todas y todos

mpulsamos una Reforma Política que otorgara derechos plenos a la Ciudad de México, pero se impuso una reforma antidemocrática que permitió a Peña Nieto, Mancera y a los partidos del Pacto por México, la designación de 40 personas. Sin embargo, pese a las reglas que pusieron, **morena** participa con Constituyentes valiosos como **Clara Brugada**, Bernardo Bátiz y Jaime Cárdenas, entre otros.

Como diputada y ciudadana, lucho contra la corrupción

S e pierden miles de millones de pesos por las malas prácticas de funcionarios que hacen negocios al amparo del poder público. La corrupción es sinónimo de mal gobierno y responsable de malos servicios públicos.



Falta muy poco para que **termine la pesadilla y México elija una mejor opción**, porque el
gobierno de Enrique Peña Nieto pasó de ser una telenovela
rosa a una película de terror.

Propuse fortalecer las facultades del Congreso de la Unión para vigilar al Presidente y responda ante diputados sobre asuntos de interés que afecten al pueblo de México, como la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa y la corrupción.

La casa blanca es el monumento a la corrupción, es el ejemplo más claro de cómo un funcionario puede enriquecerse al amparo del poder.

El gobierno de Dione Anguiano, el peor que ha tenido Iztapalapa

es producto del fraude generalizado, masivo, grosero, de la coacción del voto y de la amenaza. Es un gobierno delincuencial.



Como siempre, los que menos tienen gastan más en transporte, salud, agua y vivienda

En la Cámara de diputados soy responsable al igual que 499 legisladores de la aprobación del presupuesto público federal de todo el país y lucho para asignar recursos suficientes a la delegación Iztapalapa, la más grande de la Ciudad de México, que le permitan resolver diversos problemas.

La gente de Iztapalapa merece más presupuesto para:
Solucionar la escasez de agua y su mala calidad
Contar con suficientes policías que hagan bien su trabajo
Tener espacios públicos donde la gente pueda reunirse y convivir
Incrementar los centros de salud bien equipados y con medicamentos
Gozar de transporte y movilidad de calidad
Superar los grandes rezagos sociales que registran las unidades
habitacionales

Reforma energética, un fracaso



Porque consideramos que la energía eléctrica es un derecho humano, exigimos Un programa de borrón y cuenta nueva tarifa social y cero cortes del servicio.

a Reforma Energética de Peña Nieto y el PRI no funcionó, ha sido un desastre financiero y una desgracia para los mexicanos. Hoy sufrimos aumentos en el gas, la luz, la gasolina y en los precios de productos y servicios. Entregaron el patrimonio nacional en detrimento de la gente.

Por eso, una de las grandes acciones que impulsamos es la defensa con asesoría jurídica y acompañamiento en movilizaciones, de más de 23 mil 600 consumidores de energía eléctrica con altos cobros de luz impagables.



Ante la escasez,

Plan de emergencia para llevar más agua a Iztapalapa:



- Sistema de vigilancia para combatir la venta de pipas
- Instrumentar un sistema de monitoreo de la cantidad de agua que recibimos
- La condonación del pago de agua a 65 colonias

600 mil familias reciben poca agua y de mala calidad



En el corazón del Distrito IV Federal, la Casa de Atención Ciudadana permite el contacto directo y cotidiano con la comunidad con visión de género y de derechos humanos.

Atención jurídica a 7,300 ciudadanos
2,000 personas atendidas
en 10 Jornadas de Salud
66 colonias visitadas
Jóvenes de 20 secundarias son preparados
para el Examen Único
640 gestiones canalizadas
a 91 dependencias
Exposiciones y 23 talleres, entre ellos
de matemáticas e inglés
12 Jornadas Comunitarias
40 mujeres capacitadas como promotoras
de la salud sexual
4 jornadas de recuperación

16 Asambleas Informativas Una Jornada Notarial Celebración del Día del Niño y Reyes

de espacios públicos



CASA DE ATENCIÓN

espacio abierto a la comunidad con actividades gratuitas

SACMEX http://www.sacmex.cdmx.gob.mx/sacmex/ 5728-0000 y 5654-3210 CONAGUA http://www.gob.mx/conagua 51744000 Casa de Atención Ciudadana 63064191